こぶしの花

☆学校教育目標(案)☆ 日々のめあてを持ち 心豊かで 主 体的に生きる力を持つ子 の育成 〜重点目標(案)三つの元気〜 頭の元気・体の元気・心の元気

市川市立国府台小学校 市川市国府台5-25-4 電話 372-4672 文責 校長 城戸 三郎

関東地域が梅雨入りをし、雨の日が続いています。児童は雨の 合間を縫って外で元気よく遊んでいます。

さて、6月3日(金)の急な天候の変化の際におきましては、児童の下校が間に合わず、強い雨や雹の降る中、歩くことになり申し訳ありませんでした。通常の下校といたしました経緯については、当初2時から3時の間に強い雨が降るとの予報があり、1,2年生の



下校について検討しておりました。その後晴れ間ものぞき、雨雲の動きから心配がないことから1,2年生は通常下校といたしました。その後、3時30分の段階で強い雨の降る予報がなく、雷の音が聞こえることもありましたが、まだ遠く、国府台付近に雷雲の発生がなかったことから通常下校の判断をいたしました。ただ、3時40分下校のところ、遅くなってしまったクラスもあり下校のばらつきがあったことについて今後徹底してまいりたいと思います。

近年、「ゲリラ豪雨」と呼ばれる、急激な天候の変化による集中的局地的な豪雨や強い風などの発生が多くなっております。学校といたしましては、天候が荒れている場合、学校にいることで児童が不安になるよりも、早く自宅に帰り安心安全な場所で過ごすことがよいと考えております。これからの季節にはこのような状況が多く発生することが考えられます。ただ、10分間で急に天候が変わったり、道を一本隔てるだけで天候が違ったりと、この急激な天候の変化を予想することがなかなか困難な状況でもあります。このような状況が予想される際の対応につきまして、学校といたしまして次のようにさせていただきたいと思いますのでご協力をお願いいたします。

- ○1時間に強い雨が降ることが予想される場合
 - ・授業終了後、すぐに下校

5 時間 授業終了 14:30 下校 14:50 (水曜日 授業終了 14:10 下校 14:30)

6 時間 授業終了 15:20 下校 15:40

※クラブ、委員会があるときは時間が変わります。日課表をご確認ください。

- ・自宅まで30分以上かかる児童については、学校に留め置き保護者の迎えをお願いする。 ※心配なご家庭につきましては帰宅にかかる時間に関係なくご連絡ください。学校に留め 置きます。その際には保護者のお迎えをお願いいたします。
- ○下校時に強い雨や危険を伴う場合
 - 児童を留め置きます。保護者のお迎えを原則といたします。

今後このような事態が起こりうる場合はメール等で下校するか学校に留め置くのかをお知らせしたいと思います。また、ご家庭でも登下校や日常でこのような状況になった場合の対応について話し合っていただければと思います。どうぞご協力をお願いいたします。

【児童生徒向けわいせつセクハラ相談窓口について】

○県教育委員会より、教職員のわいせつセクハラ問題の根絶に向けて『児童生徒向けわいせつセクハラ相談』窓口の開設についてのお知らせがありました。相談窓口には下記 URL や

QR コードよりご覧いただくようお願いいたします。あわせまして、現在 国府台小におきましては校長・教頭・養護教諭がわいせつセクハラに関 する相談窓口となっております。また、相談ボックスを校長室前と保健 室に設置しております。何かございましたらそちらもご活用ください。



URL: https://s-kantan.jp/pref-chiba-u/offer/offerList_detail.action?tempSeq=2303

【お知らせ・お願い】

- ○令和4年度「学校評価アンケート」のご協力お願いにつきまして、16日にメールと手紙によりお知らせさせていただきました。昨年度同様、今年度もメール回答を基本として考えております。今回いただきました、評価につきましては9月からの学校経営にいかしてまいります。ご回答のしめきりは、令和4年6月24日(金)までとなっております。国府台小学校をよりよくするため、多くの皆様からのご回答をお待ちしております。趣旨をご理解いただき、なにとぞご協力お願いいたします。
- ○今年度もコウノトリのヒナの愛称を募集しています。

諸説ありますが、国府台の名前の由来も(こうのとり)からという言い伝えがあります。地名にもあるように「こうのとり」と国府台小学校は、つながりが多くあります。こうのとりが校章になっていることや、校歌の中にこうのとりが歌詞として入っています。国府台小になじみの深いこうのとりですが、今年も、野田市の「こうのとりの里」で生まれた一羽のひなの名前の募集があります。昨年度も全校児童に投げかけをし、100通以上の応募がありました。昨年は5人の児童の名前が一次審査を通過し、野田市の小学校に紹介をされていました。惜しくも名前には選ばれませんでしたが、「こうのとり」という鳥に興味を持ってくれたのではないかと思います。今年は70周年記念ということもあり、ぜひ児童の考えた名前が選ばれてくれるとうれしいです。先日配付いたしました応募用紙に記入いただき、6月20日(月)までに、担任または校長室まで提出ください。ぜひ多くの児童の応募をお待ちしております。

○皆様のご感想やご意見、ご提案などがございましたらご記入ください

※ご感想、ご意見、ご提案など	午 組 お名則